

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

13843 *CORRECCION de errores de la Resolución de 14 de mayo de 1990, de la Dirección General de Transacciones Exteriores, por la que se dan normas para la comunicación de los créditos hipotecarios destinados a la adquisición de inmuebles.*

Advertidos errores en el texto remitido para su inserción de la citada Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de mayo de 1990, número 122, página 13739, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el artículo 1.º, punto 1.b), segundo párrafo, donde dice: «...a los códigos 14.50.01/02/03 ó 14.51.01/02/03, ...», debe decir: «...a los códigos 14.50.01 ó 14.51.01, ...».

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

13844 *RESOLUCION de 8 de junio de 1990, de la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico, por la que se fijan las normas para el cálculo de las compensaciones de OFICO correspondientes a los gastos de almacenamiento de carbón térmico durante 1989.*

La Orden del Ministerio de Industria y Energía de 23 de julio de 1987 por la que se regulan las compensaciones de OFICO al carbón térmico, dispone, en su apartado tercero, que la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico fijará las producciones mínimas de cada central, necesarias para garantizar el consumo de los carbones adquiridos con derecho a compensación por almacenamiento y el cumplimiento de los objetivos de variación de existencias que en cada caso se determine. En el apartado cuarto de dicha Orden se faculta también a la Delegación del Gobierno para establecer los suministros de carbón no acogidos al sistema de precios de referencia, cuyos costes de almacenamiento deban ser compensados por razones estratégicas o bien por causas transitorias.

En su virtud, y en uso de las facultades conferidas en la Orden de 23 de julio de 1987 por la que se desarrolla el Real Decreto 419/1987, de 6 de marzo,

Esta Delegación ha tenido a bien resolver:

Primero.—Las producciones de las centrales, necesarias para garantizar el consumo de carbones con derecho a la compensación por almacenamiento durante 1989, son las que aparecen detalladas para cada central en el anexo I.

La Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico comunicará a la OFICO el desglose mensual de los consumos garantizados correspondientes.

Segundo.—A efectos de la compensación por almacenamiento se considerarán compensables las existencias de carbón en parque de central originadas como consecuencia de los siguientes suministros:

a) Suministros de carbones adquiridos con anterioridad al 1 de enero de 1989 y que en dicha fecha tuvieran derecho a compensación

por almacenamiento. Las existencias a 31 de diciembre de 1988 procedentes de estos suministros y sus valores unitarios se detallan en el anexo II.

b) Suministros de carbones procedentes de explotaciones subterráneas acogidas al sistema de precios de referencia con contratos a largo plazo visados por la Secretaría General de Energía y Recursos Minerales o que habiendo sido solicitado el visado, se encuentren pendientes de dicho trámite.

Tercero.—Las variaciones de existencias de los carbones definidos en el punto anterior, se fijan en la diferencia entre los carbones garantizados y los consumos correspondientes a las producciones garantizadas establecidas en el punto primero de esta Resolución.

Cuarto.—La compensación por almacenamiento de antracitas, hulla y lignitos negros nacionales se calculará mensualmente para cada central de acuerdo con la fórmula y limitaciones siguientes:

$$C = A \times (E - B)$$

En donde:

C es la compensación mensual en pesetas.

A es igual al 1,0757 por 100 mensual (que corresponde al 13,70 por 100 anual) del valor unitario promedio en pesetas/tonelada de las existencias con derecho a compensación de carbón nacional en el parque de la central al final del mes inmediato anterior. Dicho valor unitario promedio se actualizará sucesivamente cada final de mes, ponderando el valor del carbón almacenado, con derecho a compensación el último día del mes anterior, con el adquirido en el mes en curso correspondiente a suministros incluidos en el apartado b) del punto segundo. Para efectuar la compensación se adoptarán como valores medios unitarios los siguientes:

a) Para el carbón almacenado a 31 de diciembre de 1988 como consecuencia de suministros que en dicha fecha tuvieran derecho a esta compensación, el valor medio ponderado de su adquisición, calculado como lo establecen, a efectos de almacenamiento, las disposiciones vigentes hasta esa fecha.

b) Para el carbón adquirido con posterioridad al 1 de enero de 1989 con derecho a esta compensación, el valor medio estándar calculado con las fórmulas establecidas en el anexo I de la Orden del Ministerio de Industria y Energía de 23 de julio de 1987, corregido en el importe unitario de la compensación regulada en apartado primero, párrafo a), de la citada Orden, si dicha compensación es positiva.

Dicho valor estándar deberá ser actualizado durante 1989 en los mismos porcentajes en que se actualicen los precios de referencia, hasta alcanzar sus valores definitivos para 1989. Si los importes complementarios resultantes se efectúan con posterioridad al año 1989, se contabilizarán al final de dicho año.

E son las existencias de carbón nacional, en toneladas, con derecho a compensación al final del mes inmediato anterior.

B es la cantidad de carbón nacional que se estima necesaria para la utilización de la central durante setecientas veinte horas a plena carga con sólo este combustible, redondeada a múltiplos de 5.000 toneladas. En el anexo III de la presente Resolución figura el correspondiente valor para cada central. Para la determinación de la compensación, este parámetro B deberá disminuirse en las toneladas en existencias como consecuencia de adquisiciones realizadas en régimen de mercado libre, con un límite superior equivalente a las setecientas veinte horas.

Quinto.—Por la presente Resolución se regularán las compensaciones por almacenamiento de carbón nacional correspondientes al año 1989.

Lo que comunico para su general conocimiento.

Madrid, 3 de junio de 1990.—El Delegado del Gobierno, José María Pérez Prim.